

Tennisclub
OLYMPIA
Rümlang

www.tc-olympia.ch

Unabhängige

Hauszeitung des Tennisclub Olympia Rümlang

Ausgabe Nr. 71 Mai 2023
(Erscheint unregelmässig)

Agenda 2023

13. Mai Frühlingsturnier

25. Mai Ausserordentliche GV

(Für Aktivmitglieder obligatorisch)

15./16. Juli Nachtturnier



Bitte Nicht zuparken!
FLUCHTWAGEN

Bankraub eine Initiative von Dilettanten.

Wahre Profis gründen eine Bank.



Bankräuber

Meine Gangsterkarriere begann schon damals, als ich mir drei Stück von den «Nimm zwei» genommen habe.

Bankräuber: Das ist ein Überfall. Keiner macht irgendwelche Dummheiten.

**Meine Frau schaut mich an und sagt zu mir:
„Das überlebst du nicht.“**

Der Richter: „Angeklagter es ist uns nicht möglich ihnen den Banküberfall nachzuweisen. Sie werden deshalb freigesprochen.“

„Klasse“ jubelt der Angeklagte. „Darf ich das ganze Geld auch behalten?“

Bei einem Banküberfall hat der Täter 30'000 Franken erbeutet.

Der Vorstand zum Pressesprecher:

Die Presse soll 100'000 Franken schreiben, dann hat der Typ wenigstens zu Hause Ärger.

Wenn ich nachts durch eine abgelegene Strasse laufe, versuche ich immer so kriminell wie möglich zu wirken, damit sich andere Kriminelle denken:

«Oh, cool einer von uns.»

Beim Gemeindehaus wird ein Mann von einem maskierten Räuber überfallen und mit einer Pistole bedroht: «Überfall, gib mir dein ganzes Geld und zwar zackig.» Der Mann reagiert empört: »Das dürfen sie nicht machen ich bin Gemeinderat.« «Ach, wenn das so ist.» sagt der Räuber. «Dann gib mir mein Geld.»

Sagt die Sekretärin zum Bankdirektor: «Wollen Sie wirklich Hochachtungsvoll unter den Brief an diesen Betrüger und Halsabschneider setzen?»

Antwortet der Direktor: «Sie haben recht, schreiben Sie mit kollegialem Gruss.»

**Räuber beim Banküberfall zu einer Frau: „Wie heisst Du?“
Die Frau: „ANNA.“
Räuber: „Wie meine Mutter, dich lass ich am Leben.“**

Er geht zu einem Mann: „Und Du?“

Der Mann: „Peter, aber meine Freunde nennen mich ANNA.“

Warum hat der Bankräuber kurz bevor er die Bank überfallen hat noch geduscht?

Er wollte das Ding sauber durchziehen.

Da plant man 3 Jahre einen Banküberfall.

Und dann ist da ein Coiffeursalonsalon.